



Auftakt für die Seubersdorfer Sportwoche

SEUBERSDORF. Gestern eröffnete Konrektor Markus Eigenstetter „Vier Tage Schule und Sport“ an der Volksschule. In Zusammenarbeit mit der Sportjugend im Bayerischen Landessportverband findet eine reine Schulsportwoche statt. Vom Tischtennis über Kung-Fu bis hin zum Waveboarden können die Schüler ihr Talent erpro-

ben. Der moderne Sportunterricht, so Eigenstetter, soll neben Spaß und Freude an der Bewegung auch das lebenslangbegleitende Sporttreiben einüben. Ein weiterer Schwerpunkt findet am Mittwoch und Donnerstag statt, wenn die Hauptschüler mit dem Thema „Alkohol und Drogen“ konfrontiert werden. (pvg)